

三条北ロータリークラブ週報

2012-2013年度

国際ロータリー会長:田中作次(八潮RC)「奉仕を通じて平和を」 第2560地区がバナー:鈴木重壱(長岡RC)「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

会 長:早川 瀧雄 幹 事: 坂内 康男

例会日:火曜日12:30~13:30 例会場: 三条ロイヤルホテル TeL34-8111

事務局: 三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内 TEL: 0256-35-7160 FAX: 0256-35-7488

AD: north@sanjo-nrc. org



本日の行事:親睦移動例会

◆本日の出席:70名中41名(内記帳24名)

◆先々週の出席率:70名中54名77.14%

前年同期 77.46%

◆先週のメークアップ(敬称略)

4月4日三条東RACへ 渕岡 茂 6日新潟中央RC20周年式典

中條耕二、山中 正

HP: http://www.sanjo-nrc.org

6日野球部練習 岡田大介、小林繁男 石黒隆夫、佐藤伸一、吉田文彦

宏、丸山 勝、駒形 実

佐藤義英、石川一昭

7日長岡西RC30周年式典

中條耕二、山中 正

9日新潟中央RCへ 大野新吉

▶9日の記帳受付(敬称略)

吉 田RC 佐野靖夫

斎藤弘文、菊池 渉 三 条RC 中村光一、加藤紋次郎、會田二朗 石橋育於、中村和彦、大沼公成 荻根沢降雄、吉井直樹、伊藤寛一 西山徳芳、浅野金治、中林順一 松永一義、熊倉昌平、山田富義

藤田紘一 松崎孝史、野島廣一郎 三条南RC



上田城趾公園

会長挨拶:早川瀧雄会長

皆様お疲れさまでした。心配しておりました爆弾 低気圧もたいした影響もなくホットしました。 今回の親睦旅行を企画していただいた親睦委員会 の皆さんありがとうございました。参加者17名 でしたが、懇親会、二次会、カラオケ、マージャ ンと盛りだくさん準備して頂きました。 多いに親睦を深める事ができました。

臨時理事会報告:(平成25年4月9日)

開催場所:三条ロイヤルホテル

出席者:早川瀧雄、丸山 勝、落合益夫

坂内康男、佐藤義英、高橋研一 星野義男、石川勝行、石黒隆夫 高森武志、渋谷義徳、岡田 健

斎藤 正 【出席数 13/15 (委任状 2)】

協議事項:1. 第四分区名簿作成について 承認

小林繁男年度の企業紹介原稿を原案 として各会員に問い合わせをする。 新会員等原稿の無い会員については

3名の役員が訪問し作成

(早川・星野・渋谷)

2. 5月プログラム変更について

5/21 移動例会を移動夜例会とする

会場:大阪王将 会費:1,000円



三条北ロータリークラブ様

草津温泉【ホテル櫻井】1 泊2日の旅

◆ ご旅行期日 平成**25年 4月7日(日)~8日(月)**1泊2日

◆コースのご案内

日付	行程
	<北陸・関越自動車道> *東洋のナイアガラ 三条 三条ボIC 沼田IC 吹割の滝 8:15 10:45 11:20
4/7 (日)	*水沢うどんの昼食とご参拝 *昭和の名車など展示 ====
	*車窓見学 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――
	*地酒の試飲をどうぞ *桜まつり開催中 *昼食 草津温泉
4/8 (月)	9:00 9:20 10:00 11:30 12:30 12:45 13:45 · 雨天時:上田市立博物館 *散策 〈上信越·閱越·北陸自動車道〉







今回の親睦旅行は、猛烈低気圧の予報で楽しむことより無事帰れるか心配するような出発となりました。 朝8時、三条を出発した時こそ雨が降っていましたが雨量が多くなることもなく国境の長いトンネルを抜ける とそこは明るく晴れた国でした。雨風でバスから降りれない事も予想していましたが、全ての見学地で気持よ

くバスから下車し予定通り楽しむ事ができました。特に最初の吹割の滝では、到着の前に雨がやみバスに乗 り込むと雨が降り出したり、2日目の上田城跡公園の桜まつりでは、今日が最高という満開の桜と雲ひとつな いブルーの空のコントラストを楽しむことができ、最後は強風が治まった頃三条に帰ってくるなど天候に関し ては、奇跡の旅でした。親睦と言う意味では宴会ではもちろん、宴会後のカラオケや麻雀で親睦を深めバス 車中でも1日目は、高橋 SAA と自称22歳ウエスト58cmの豪腕バスガイドとのトークバトル。2日目の帰りは、 全員爆睡状態となるところを平出親睦活動委員と豪腕バスガイドによる夫婦漫才風カラオケ大会で楽しくあ っという間に三条に帰って来ました。ただひとつ惜しまれることがあるとすれば、宴会での若い美系コンパニ オンからの延長の誘いを断るという苦渋の決断をしたことかもしれません。

参加者の多くは、大変喜んでいただき毎年行なってほしい、次回も是非参加したいという意見でした。 親睦旅行を最後に今年度の親睦活動委員会の大きな行事は、無事全て終わることができました。約1年間 行事にご協力いただき、励ましの言葉を多くいただきました会員の皆様に感謝申し上げます。

親睦活動委員会 石黒 隆夫















三条北ロータリークラブ週報